

**Sujet :** [INTERNET] AOEP BERRAC

**De :**

**Date :** 15/10/2022 09:10

**Pour :** pref-berrac@gers.gouv.fr

Merci de garder mon anonymat.

Il est navrant de constater que l'agriculteur partenaire du projet, Sébastien Biasolo, personne pourtant respectée au village, n'a pas conscience du tort porté aux habitants du village de Berrac. Il y a vingt ans, il a tenté, sans succès, d'installer une porcherie industrielle de 6000 porcs à deux kilomètres du village. Aujourd'hui, il est partenaire de l'installation d'une centrale photovoltaïque géante au pied du village, et à 20 mètres de certaines maisons habitées.

Le village étant inscrit aux Monuments Historiques, il n'a pas conscience non plus de la valeur patrimoniale du village de Berrac.

Quel gachis.